

mes. El acto, celebrado dentro de una franca cordialidad y emoción, revistió gran importancia debido al número de ejercitantes, 43, y a la presencia de un delegado del Excmo. Sr. Gobernador Civil. Entre las varias impresiones que escuchamos de labios de los nuevos jóvenes ejercitantes, señalamos la de uno que se congratulaba de esta incorporación del Frente de Juventudes a la gran tarea de la reformación espiritual de Granollers

Sardanas.— Se celebró una audición, a cargo de La Lira, de San Celoni, el día 22 de Agosto ppdo, la cual resultó muy animada.

Durante la Fiesta Mayor, vimos a muchos de nuestros jóvenes puntear alegremente las sardanas que se tocaron en diferentes plazas y calles de la ciudad por la cobla Unión Artística, de esta ciudad.

El día 18 de Septiembre, Dios m., a cargo de la cobla La Principal de Llagostera, tendrá lugar, en la plaza Maluquer y Salvador, a las 10 de la noche, una selecta audición de sardanas que habrán de deleitar, seguramente, a los numerosos aficionados a tan bella tradición

Fútbol.— Partidos jugados durante la pasada Fiesta Mayor: El viernes día 27, en el Patio de las Escuelas Pías, se jugó el mag-

nífico Trofeo del Excmo. Ayuntamiento contra el equipo de J. A. C. E. de San Celoni, ganando nuestro equipo el trofeo, después de una prórroga, con un empate a 3.

Los Aspirantes menores disputaron con los de Las Franquezas, un trofeo cedido por el Rdo. Consiliario, ganando los locales por el magnífico resultado de 7 á 2

Balóncesto.— En La Garriga, donde se trasladaron nuestros jóvenes a jugar un partido de baloncesto, el día 15 de Agosto, empataron a 36 puntos, después de un partido que debió ser prorrogado y en el que se pusieron en juego todas las habilidades, a pesar de lo cual, el trofeo que se disputaba quedó en poder de los locales con la promesa de volverlo a disputar.

El día 22 de Agosto se jugó en Cardedeu un partido con motivo de la Fiesta Mayor de dicha población, regresando nuestro equipo con una victoria por 40 á 16 y con un espléndido trofeo que había cedido el Ayuntamiento.

Fiesta Mayor de Granollers.— Durante la misma, se celebraron los siguientes encuentros:

El día 28, en la Plaza Maluquer, iluminada convenientemente, a las 10 de la noche, ante grandísimo número de espectadores, se jugó un emocionante partido